

¿Es seguro para mí ir a trabajar? Estratificación del riesgo para trabajadores

Elena Silgado Arellano.

Enlace revista original: <https://pubmed.ncbi.nlm.nih.gov/32453518/>

Las personas mayores y las personas con patologías crónicas como la diabetes tienen mayor riesgo de enfermarse por coronavirus y la tasa de mortalidad en ellos es mayor. Al llegar las órdenes de confinamiento, los trabajadores considerados esenciales fueron excluidos de estas normas y recomendaciones. Sin embargo, aún no se establecía cómo proteger a los trabajadores de mayor riesgo. Se debería haber creado una estrategia para proteger las necesidades de los trabajadores en riesgo al menos en los siguientes puntos: un marco para aconsejar a los pacientes sobre los riesgos planteados por continuar trabajando, cambios de política urgentes para garantizar protecciones financieras para personas que se quedan sin trabajo, y un plan para la reorganización laboral. Se necesitan más datos para dilucidar los riesgos específicos de la ocupación, incluidos datos sobre disponibilidad y eficacia de los EPI según el papel de cada trabajador. A medida que los estados se mueven para reabrir sus economías, millones de trabajadores no esenciales volverán a ponerse en riesgo de contraer SARS-Cov-2 en sus puestos de trabajo. Los médicos deben participar en las evaluaciones de riesgo individualizadas. Nuestra sociedad tiene el imperativo moral y medios para proporcionar a los empleados vulnerables seguridad en el trabajo y, si ésta no es posible, garantizar una seguridad financiera hasta que puedan volver a sus puestos de trabajo.